



**LAMPIRAN**

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

### Lampiran 1. Surat Perjanjian Tugas Akhir

	<b>SURAT PENDAFTARAN TUGAS AKHIR PROGRAM STUDI ARSITEKTUR</b>		
No. Dokumen	061.423.4.70.00	Distribusi	
Tgl. Efektif	01 September 2013		

Jakarta, 28 / 02 / 2021

Kepada Yth.  
**Koordinator Tugas Akhir**  
Program Studi Arsitektur  
di tempat

Perihal :

#### Surat Perjanjian Keikutsertaan Tugas Akhir (TA)

Dengan hormat,

Bersama ini saya sampaikan bahwa saya adalah mahasiswa Program Studi Arsitektur dengan:

**Nama** : Abednego Olga Febrianto  
**NIM** : 41216310003

mendaftarkan diri untuk mengikuti Tugas Akhir (TA) pada :

**Periode** : 09 (85)  
**Semester/Thn. Akad.** : Ganjil / **Genap** (lingkari salah satu), Tahun akademik 2020 - 2021

dengan persyaratan sebagai berikut :

- Transkrip Nilai, dengan ketentuan sebagai berikut :
  - Raihan SKS lulus minimal **131 SKS** (seluruh mata kuliah perancangan dan struktur telah lulus) dengan nilai minimal untuk seluruh mata kuliah adalah **C**, kecuali mata kuliah **Prinsip Struktur dan Konstruksi** diperkenankan dengan nilai **D**.
- Mata Kuliah yang akan ditempuh di semester depan maksimal **13 SKS** yang terdiri dari **Tugas Akhir** (6 SKS) dan/atau mata kuliah **Teori** (mata kuliah wajib, pilihan, atau MKCU) dan/atau **Praktik Profesi**.
- Praktik Profesi** diijinkan diambil bersamaan dengan Tugas Akhir apabila statusnya **on progress/kontrak** dengan ketentuan kontrak berakhir sebelum dilaksanakannya sidang Tugas Akhir (minggu pertama UAS) dan mahasiswa wajib mengumpulkan laporan Praktik Profesi yang telah dinilai oleh pembimbing sebelum dilaksanakan sidang tugas akhir.
- Bagi calon peserta Tugas Akhir yang mengambil matakuliah selain Tugas Akhir, apabila diakhir semester matakuliah tersebut dinyatakan tidak lulus, maka **otomatis keikutsertaan TA-nya dinyatakan gugur**.
- Apabila pada pelaksanaan Tugas Akhir, peserta dinyatakan gugur/tidak dapat meneruskan keikutsertaannya/mengundurkan diri, baik oleh peserta sendiri maupun oleh koordinator Tugas Akhir, maka peserta yang dimaksud diatas tetap harus mendaftar dan membayar uang sidang, namun dengan status "Tidak Lulus" dan dipersilahkan mengulang pada periode Tugas Akhir berikutnya dengan tugas yang berbeda.
- Tugas akhir merupakan akhir dari seluruh rangkaian perkuliahan sehingga mahasiswa yang telah dinyatakan lulus Tugas Akhir, **tidak diperkenankan mengambil mata kuliah pada semester berikutnya maupun pada semester pendek**.
- Jumlah SKS akhir (setelah Tugas Akhir lulus) harus **minimal 144 SKS**, dengan catatan semua mata kuliah inti (mata kuliah wajib, mata kuliah pilihan, dan MKCU) telah lulus.
- Mahasiswa Tugas Akhir baik regular 1 maupun regular 2 menyanggupi untuk menyerahkan bukti sertifikat yang bernilai 100 point yang berkaitan dengan ilmu arsitektur dan dikumpulkan sebelum pelaksanaan sidang Tugas Akhir. Sertifikat yang dimaksud dapat berupa sertifikat keikutsertaan atau panitia dalam kegiatan seminar, kuliah tamu, workshop, pelatihan, magang, dan perlombaan. Mahasiswa yang tidak dapat memenuhi ketentuan di atas maka **tidak dapat mengikuti sidang tugas akhir**.
- Mahasiswa tugas akhir baik regular 1 maupun regular 2 diwajibkan menunjukkan sertifikat asli dan mengumpulkan sertifikat fotocopy untuk hasil TOEFL atau TOEIC dengan ketentuan nilai TOEFL minimal 450 atau TOEIC minimal 500 atau menyerahkan hasil tidak sanggup memenuhi kriteria tersebut yang di dapatkan dari MBLC (Mercu Buana Language Centre) dengan mengikuti tes TOEFL/TOEIC sebanyak 5x. Atau nilai mata kuliah Bahasa Inggris 1 dan Bahasa Inggris 2

	<b>SURAT PENDAFTARAN TUGAS AKHIR PROGRAM STUDI ARSITEKTUR</b>		
	No. Dokumen	061.423.4.70.00	
Tgl. Efektif	01 September 2013		

nilainya minimal B. Mahasiswa yang tidak dapat memenuhi ketentuan di atas maka **tidak dapat mengikuti sidang tugas akhir.**

Saya akan mematuhi tata tertib Tugas Akhir yaitu sebagai berikut:

- Mahasiswa wajib mengerjakan TA dalam studio Senin – Jumat (Reguler 1) dan Sabtu (Reguler 2) mulai pukul 08.00 – 16.00. Absensi dilakukan 3x sehari yaitu jam masuk (07.30-08.30), jam istirahat (12.00-13.30), dan jam pulang (16.00-17.00). Absensi di luar jam tersebut akan otomatis tidak dimasukkan dalam perhitungan. **Tidak ada dispensasi absensi** (sakit, izin, magang, atau keperluan lain). Perhitungan absensi terdiri dari tiga jenis, yaitu:
  - Absen penuh** dihitung bila mahasiswa melakukan absensi 3x sesuai jam tersebut.
  - Absen setengah** dihitung bila mahasiswa melakukan absensi 2x yaitu pada jam masuk dan jam istirahat atau jam istirahat dan jam pulang.
  - Absen tidak dihitung** apabila mahasiswa tidak melakukan absensi pada hari tersebut, atau mahasiswa melakukan absensi 2x namun hanya pada jam masuk dan jam keluar.
- Absensi minimal untuk studio TA adalah **75%** dari total pertemuan studio yaitu dihitung mulai minggu pertama sampai dengan minggu ke 14 perkuliahan (UTS tetap masuk studio). Absensi studio yang kurang maka **otomatis keikutsertaan TA-nya dinyatakan gugur.**
- Setiap mahasiswa Tugas Akhir wajib mengikuti progress yang telah ditentukan yang dapat dilihat pada kartu review (kartu merah) dan wajib di tanda tangani oleh pembimbing Tugas Akhir sesuai dengan waktu yang di tentukan pada setiap progressnya. Progress yang tidak ditanda tangani oleh pembimbing sesuai dengan waktu yang ditentukan mengakibatkan mahasiswa akan mendapat **reduksi nilai** sesuai dengan ketentuan yang berlaku.
- Selain studio mahasiswa wajib mengikuti perkuliahan Tugas Akhir dengan jadwal sesuai dengan krs masing-masing.
- Mahasiswa wajib mengikuti Pameran Tugas Akhir sebagai salah satu syarat untuk mengikuti Sidang Tugas Akhir.
- Mahasiswa yang mengundurkan diri pada pelaksanaan Tugas Akhir, maka dapat menghubungi koordinator Tugas Akhir.
- Mahasiswa wajib mengumpulkan berkas Sidang Tugas Akhir **tepat waktu** sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Keterlambatan pengumpulan akan mengakibatkan mahasiswa **tidak dapat mengikuti Sidang Tugas Akhir. Tidak ada sistem reduksi nilai** pada keterlambatan pengumpulan. Mahasiswa dipersilahkan mengikuti program remedial sesuai dengan ketentuan yang ada.

Dengan ini saya berjanji untuk mematuhi seluruh tata tertib dan ketentuan yang berlaku di Tugas Akhir pada periode yang telah ditentukan oleh Program Studi Arsitektur. Apabila di kemudian hari terjadi pelanggaran, maka saya bersedia menerima sanksi yang telah ditentukan.

Demikian saya sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Mengetahui,

Rona Fika Jamila, ST., MT.  
Koordinator Tugas Akhir

Hormat kami,


Pemohon



Nama: Abednego Olqa Febrianto  
NIM: 41216310003



Lampiran 2. Lembar Keterangan Hasil Sidang

	<b>SURAT KETERANGAN HASIL SIDANG TUGAS AKHIR PROGRAM STUDI ARSITEKTUR FAKULTAS TEKNIK UNIVERSITAS MERCU BUANA</b>	<b>Q</b>
---	---	----------

No.Dokumen	010 423 4 47 00	Distribusi					
Tgl. Efektif	7 MARET 2005						

Berdasarkan hasil Sidang Tugas Akhir Periode ke 09 Tahun Akademik 2020/2021 semester genap pada hari ini Selasa Tanggal 3/8/2021 08.00-12.00 maka mahasiswa berikut ini :

Nama : ABEDNEGO OLGA FEBRIANTO  
NIM : 41216310003  
Judul Skripsi : PERANCANGAN TAMAN BUDAYA SLEMAN  
Pembimbing : Wibisono Bagus Nimpuno, ST., M.Sc

dinyatakan :

- Lulus Langsung, dengan nilai  
 Lulus Melengkapi, dengan nilai 74 (B+)  
 Perbaikan  
 Tidak Lulus

Ketua dan Anggota Dewan Penguji :



1. Wibisono Bagus Nimpuno,  
ST., M.Sc



2. Rona Fika Jamila, ST., MT



3. Abraham Seno Bachrun, ST., M.Ars.,  
Ph.D

**LEMBAR PENGESAHAN TUGAS AKHIR MELENGKAPI/PERBAIKAN**

Pembimbing/Ketua Sidang/Penguji I



Wibisono Bagus Nimpuno, ST., M.Sc

Koordinator Tugas Akhir

Rona Fika Jamila, ST., MT

Penguji II

Rona Fika Jamila, ST., MT

Penguji III

Abraham Seno Bachrun, ST., M.Ars.,  
Ph.D

Catatan :

- Lembar Pengesahan Tugas Akhir Melengkapi/Perbaikan ini ditanda tangani apabila mahasiswa telah melengkapi/memperbaiki laporan Tugas Akhir sesuai catatan Dewan Penguji pada saat Sidang laporan Tugas Akhir
- Lembar Pengesahan ini harus telah ditandatangani oleh Pembimbing, Penguji dan Ketua Sidang pada laporan Tugas Akhir yang telah dilengkapi/diperbaiki dikumpulkan.
- Jadual pengumpulan laporan Tugas Akhir Melengkapi tanggal **10 Agustus 2021** maksimum jam 16.<sup>00</sup> WIB. Jadual pengumpulan laporan penelitian Perbaikan tanggal **18 Agustus 2021** maksimum jam 16.<sup>00</sup> WIB.
- Apabila mahasiswa tidak memasukkan laporan Tugas Akhir Melengkapi/Perbaikan sesuai jadual yang telah ditetapkan, maka status kelulusannya diturunkan satu tingkat ke bawah.

Lampiran 3. Form Jadwal Checklist Produk Tugas Akhir

**FORM JADWAL DAN CHECKLIST PRODUK TUGAS AKHIR ARSITEKTUR 85**

Nama : Abednego Olga Febrianto Pembimbing: Wibisono Bagus Nimpuno, ST, M.Sc  
 NIM : 41216310003 Laporan Perancangan Taman Budaya Kabupaten Sleman  
 Judul: Daerah Istimewa Yogyakarta

**Mohon Bpk./Ibu pembimbing TIDAK memberikan paraf apabila produk yang diminta belum layak**

PARAF PEMBIMBING	KEGIATAN	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	LBRN	11	12	13	14	15	UAS	TANGGAL TAROET (SELESAI)	
		1 Mar - 7 Mar	8 Mar - 14 Mar	15 Mar - 21 Mar	22 Mar - 28 Mar	29 Mar - 4 Apr	5 Apr - 11 Apr	12 Apr - 18 Apr	19 Apr - 25 Apr	26 Apr - 2 Mei	3 Mei - 9 Mei	10 Mei - 16 Mei	17 Mei - 23 Mei	24 Mei - 30 Mei	31 Mei - 6 Jun	7 Jun - 13 Jun	14 Jun - 20 Jun	21 Jun - 27 Jun		28 Jun - 4 Jul
	<b>A. PERSIAPAN</b>																			17 Maret 2021
	<b>B. PROPOSAL</b>																			Minimal Asistensi 2
	Latar belakang																			10 April 2021
	Hanggapan terhadap KAK																			
	Penjauan pustaka/studi banding literatur																			
	Survey Lapangan																			
	Programming dan Analisa Tapak																			Minimal Asistensi 2
	Konsep Perancangan																			
	<b>C. PRA DESAIN &amp; PENGEMBANGAN DESAIN</b>																			Minimal Asistensi 2
	<b>PRA DESAIN</b>																			
	Rencana massa																			29 Mei 2021
	Studi massa terhadap tapak																			
	Perencanaan tapak																			
	Detail dan perencanaan tapak dan lingkungan																			
																				Minimal Asistensi 2
	<b>PENGEMBANGAN DESAIN</b>																			
	Denah																			19 Juni 2021
	Tampak (Handmade full warna)																			
	Potongan																			
	Detail arsitektural (detail ornamen, dsb), minimal 5																			
	<b>D. PENGEMBANGAN DESAIN II</b>																			Minimal Asistensi 2
	Aksonometri struktur (kolom, balok, pondasi, atap)																			
	Skematik MEP																			10 Juli 2021
	Aksonometri arsitektural seluruh blok massa bangunan																			
	Denah, Potongan Detail untuk ruangan khusus (minimal 5 ruang)																			
	Detail arsitektural (detail ornamen, dsb), minimal 5																			
	<b>E. FINALISASI RANCANGAN</b>																			Minimal Asistensi 2
	Perspektif Interior (minimal 5 ruang utama)																			
	Perspektif scene SIANG + MALAM (sequence, suasana lingkungan sekitar + bangunan, bird eye), minimal 4																			10 Juli 2021
	Sequence minimal 4																			
	<b>F. DISPLAY</b>																			10 Juli - 12 Juli 2021
	Video animasi di Youtube																			
	Kolase gambar desain di instagram																			14 Juli 2021
	Pameran PAA (bagian dari penilaian)																			
	<b>G. PERSETUJUAN LAYAK IKUT SIDANG</b>																			14 Juli 2021
	Cek/Cetak semua produk gambar A3, 3 eksemplar																			
	Cek/Cetak semua produk laporan perancangan A4, 3 eksemplar																			19 Juli 2021
	<b>PENGUMPULAN BERKAS SIDANG</b>																			
	<b>I. SIDANG AKHIR</b>																			2 minggu setelah sidang
	Batas akhir pengumpulan "Lulus Melempak"																			
	Batas akhir pengumpulan "Lulus Perbaikan"																			4-6 minggu setelah sidang

Lampiran 4. Form Asistensi





KARTU ASISTENSI FAKULTAS TEKNIK

NAMA = Abednego Olga Febrianto      MATA KULIAH = Perancangan Arsitektur Akhir  
 NIM = 41216310003                      SMT/THN AKAD =  
 FAK/JUR = Teknik Arsitektur            DOSEN PEMB = Wibisono Bagus Nimpuno, ST, M.Sc

NO	TGL	KETERANGAN	PARAF	NO	TGL	KETERANGAN	PARAF
	19 Mrt 2021		<i>Amem</i>	6 Juni 2021			<i>Amem</i>
	4 Aprl 2021		<i>Amem</i>				
	10 Aprl 2021		<i>Amem</i>	1 Juli 2021			
	2 Juni 2021		<i>Amem</i>				
				3 Juli 2021			



Lampiran 5. Form Review

 UNIVERSITAS <b>MERCU BUANA</b>	<b>FORMULIR REVIEW</b> <b>PERANCANGAN AKHIR ARSITEKTUR</b> <b>PROGRAM STUDI ARSITEKTUR</b>	Q								
<b>PROGRES PERANCANGAN AKHIR ARSITEKTUR PERIODE _____</b>										
NAMA: <b>Abednego Olga Febrianto</b>		NIM: <b>41218310003</b>								
JUDUL: <b>Laporan Perancangan Taman Budaya Kabupaten Sleman</b>		PEMBIMBING: <b>Wibisono Bagus Nimpuno, ST., M.sc</b>								
Catatan: silahkan lingkari pada salah satu kategori pada kolom dibawah ini, dan berikan uraian bila perlu										
1. Kemampuan merumuskan konsep sesuai dengan kondisi lingkungan sekitar dan tuntutan permasalahan rancangan serta pengaplikasiannya pada rancangan.										
<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 25%;">Berk</td> <td style="width: 25%;">Cukup</td> <td style="width: 25%; border: 2px solid blue; border-radius: 50%; text-align: center;">Kurang</td> <td style="width: 25%;">Sangat Kurang</td> </tr> <tr> <td colspan="4">Uraian:</td> </tr> </table>			Berk	Cukup	Kurang	Sangat Kurang	Uraian:			
Berk	Cukup	Kurang	Sangat Kurang							
Uraian:										
2. Kemampuan mengaitkan hubungan ruang antara bangunan dan konsep serta kejelasan sirkulasi pada siteplan.										
<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 25%;">Berk</td> <td style="width: 25%;">Cukup</td> <td style="width: 25%; border: 2px solid blue; border-radius: 50%; text-align: center;">Kurang</td> <td style="width: 25%;">Sangat Kurang</td> </tr> <tr> <td colspan="4">Uraian:</td> </tr> </table>			Berk	Cukup	Kurang	Sangat Kurang	Uraian:			
Berk	Cukup	Kurang	Sangat Kurang							
Uraian:										
3. Kemampuan mengaitkan programming dan konsep pada rencana denah-denah dan potongan.										
<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 25%;">Berk</td> <td style="width: 25%;">Cukup</td> <td style="width: 25%; border: 2px solid blue; border-radius: 50%; text-align: center;">Kurang</td> <td style="width: 25%;">Sangat Kurang</td> </tr> <tr> <td colspan="4">Uraian:</td> </tr> </table>			Berk	Cukup	Kurang	Sangat Kurang	Uraian:			
Berk	Cukup	Kurang	Sangat Kurang							
Uraian:										
4. Kemampuan dalam mempresentasikan hasil rancangan (baik presentasi oral maupun presentasi visual).										
<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 25%;">Berk</td> <td style="width: 25%;">Cukup</td> <td style="width: 25%; border: 2px solid blue; border-radius: 50%; text-align: center;">Kurang</td> <td style="width: 25%;">Sangat Kurang</td> </tr> <tr> <td colspan="4">Uraian:</td> </tr> </table>			Berk	Cukup	Kurang	Sangat Kurang	Uraian:			
Berk	Cukup	Kurang	Sangat Kurang							
Uraian:										
5. Tanggapan lain.										
Uraian: <b>Produk minim, sekali, hanya 8 lembar?</b>										
Jakarta, <b>7-6-2021</b> Reviewer:	<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="text-align: center;">TTD PEMBIMBING</td> </tr> <tr> <td style="height: 40px;"> </td> </tr> </table>		TTD PEMBIMBING							
TTD PEMBIMBING										
 <b>Rona Fika Jamila, ST, MT</b>										
*Form review ini merupakan buku peserta telah melakukan review dan ditanda dengan date review. Sedangkan form review ini di tanda rancangan oleh pembimbing dan dibawakan ke tempat koordinasi PAA pada saat check-up ke-3.										